

Schülerliga – Frühjahrsrunde

In der Rückrunde der Schülerliga 2024/25 sagte leider das Team der Europaschule ab, sodass nur die drei Teams vom Peuerbachgymnasium, Akademisches Gymnasium und unseres um den Gruppensieg spielten.

Das erste Spiel wurde von unseren beiden Konkurrenten bestritten und endete 6:0 für das Heimteam des Peuerbachgymnasiums, nachdem es lange unentschieden gestanden hatte.



Im zweiten Spiel mühten sich unsere Jungs gegen das Akademische Gymnasium



lange, bevor es dann Schlag auf Schlag ging. Unsere zweimalige Führung wurde auch zweimal ausgeglichen und erst gegen Ende der Partie gelang es unserer Mannschaft davonzuziehen. Endstand 5:2.

Um den Turniersieg der Frühjahrsrunde spielten unser Team lange sehr diszipliniert und hielt den Gegner von unserem Strafraum fern. Ein super Reflex unseres Abwehrchefs führte leider zu einem Strafstoß, weil er auf der Linie den Ball mit den Händen abwehrte. Auch dann noch bemühte sich das Ramsauergymnasium und kam zu guten Chancen. Ein Zaubertor inklusive Lattenpendler und ein Gestocher nach einem Eckball ergaben dann leider einen Endstand von 0:3.



Durch den zweiten Platz im Grunddurchgang spielen wir nächste Woche im Kreuzspiel um den Finaleinzug gegen das Gymnasium Auhof.

TOITOITOI...